



Der Burgenbote

Offizielles Mitteilungsblatt der Stadt Oebisfelde-Weferlingen



epaper unter:
archiv.wittich.de/5365

Post
aktuell
an alle
Haushalte

Mit den Ortsteilen:

Bergfriede | Bösdorf | Breitenrode | Buchhorst | Döhren | Eickendorf | Eschenrode
Etingen | Everingen | Gehrendorf | Hödingen | Hörsingen | Kathendorf | Klinze
Lockstedt | Niendorf | Oebisfelde | Rätzlingen | Ribbensdorf | Schwanefeld | Seggerde
Siestedt | Walbeck | Wassendorf | Weddendorf | Weferlingen

LINUS WITTICH Medien KG

5365/ Jahrgang 13

Ausgabe 05 | Donnerstag, 10. Juni 2021



FORTSETZUNG DER SERIE

UNSERE KITAS

LESEN SIE DAZU WEITER AUF DER SEITE 16

- Anzeige -

Ihr Partner für die Heizung – Optimierung, Förderung, Service



115
Jahre
1904 - 2019

Wir beraten Sie gerne.

Rufen Sie uns an

oder melden Sie sich per Mail: info@schrader-shk.de



SCHRADER
Ihre Heizungs-Experten
seit 1904

Eike Schrader
Ihre Heizungs-Experten
Gardelenger Straße 3
39646 Oebisfelde
Tel. 039002/42058
www.schrader-shk.de



Gefördertes Breitbandnetz wird an Netzbetreiber übergeben

Weitere Interessenten am Breitband können sich melden
In den nächsten Wochen und Monaten startet die komplette Übernahme des Netzes durch die DNS:NET. Somit können weitere Kunden, die sich für die hohen Bandbreiten interessieren, aufgenommen werden.

Für Informationen und Rückfragen können folgende Kanäle genutzt werden:
Per Mail: neukunden@dns-net, Tel. 030 / 66 7 65 444 sowie über die regionalen Ansprechpartner bei den Breitbandengeln.
Bildrechte www.dns-net.de

Drömlingschule am neuen Glasfaser-Netz



Außerdem:
Die Gemeinschaftsschule Drömlingschule Oebisfelde ist die erste Schule des Landkreises Börde, die ans Glasfaser-Internet über die DNS:NET angeschlossen werden konnte. Die 275 Schüler und Lehrkräfte der Drömlingschule hatten bislang mit Bandbreiten von 16 Mbit/s zu kämpfen. Das ist glücklicherweise Vergangenheit. 1000 Mbit/s Download und 1000 Mbit/s Upload sind die neuen garantierten Bandbreiten. In Planung ist zudem für 2023 die IT-Modernisierung der Schule.

Friederike Hecht, Amtsleiterin im Amt für Bildung und Kultur des Landkreises Börde:
„Digitale Bildung braucht die entsprechende Infrastruktur. Mit der Breitbanderschließung in der Drömlingschule Oebisfelde ist der erste Schritt in Richtung digitale Zukunft vor Ort vollzogen. Ein hybrider Unterricht, in dem sich Schüler oder Lehrkräfte im Distanzunterricht digital zuschalten, verlangt vor allem eine hinreichende Bandbreite. Dies war flächendeckend im Landkreis nicht der Fall. Um das digitale Klassenzimmer Wirklichkeit werden zu lassen, müssen jetzt die Weichen gestellt werden. Dies hat der Landkreis Börde mit diesem Projektschritt vollzogen und verbessert damit bereits die Lehr- und Lernbedingungen für Schüler, Lehrer wie auch Verwaltung. Damit ist eine schnellere und direktere Zusammenarbeit in den Klassen möglich. Für die entsprechend weiterhin erforderliche Infrastruktur ist der Antrag auf Fördermittel aus dem Digital Pakt gestellt worden. Somit wird es in den kommenden Jahren zu kontinuierlichen Verbesserungen auf dem Weg zu einem digitalen Klassenzimmer kommen.“

**Vielen Dank an Euch ALLE für die coole Zeit.
Time for other ways.**

Aber seid gewiss:
Ich habe Euch auf dem Schirm, versprochen.

Jugendbegegnungsstätte „Jugend“
Klötzer Str. 2, 39646 Oebisfelde
Telefon 039002/45487
Mail: jbs-oebisfelde@web.de
Öffnungszeiten:
Mo.:14-18:00Uhr und Di. bis Fr.: 14-20:00Uhr



*Vielen Dank an Euch ALLE für die coole Zeit.
Time for other ways.
Aber seid gewiss:
Ich habe Euch auf dem Schirm, versprochen.*

Seit 2016 habe ich mit Euch gelacht, geweint, gearbeitet. Wir haben gestritten, gekämpft und viel bewegt. Krasse Projekte haben wir auf die Beine gestellt und unser JUGEND in der Klötzer Straße in Oebisfelde ordentlich beansprucht. Ich durfte Euch bei Euren Schulabschlüssen begleiten, mit Euch Party machen und Euch unterstützen, wenn Ihr Hilfe brauchtet. Für mich ist es Zeit, neue Wege zu gehen. Daher verabschiede ich mich aus der Jugendarbeit der Stadt. Ich werde Euch vermissen. Für die tolle Zeit sage ich: DANKE!

Ihr seid MEGA!
Eure Maria

Zeit Tschüss zu sagen!

**Aus den Ortschaften
Oebisfelde**

**Fördervereine der Kindertagesstätten
Knirpsentreff und Regenbogenland
sind weiterhin aktiv**

Die Fördervereine der Oebisfelder Kindertageseinrichtungen „Knirpsentreff“ und „Regenbogenland“ sind auch in den kontaktbeschränkten Zeiten weiterhin aktiv und für die Kinder in unseren Einrichtungen da. So wurden 2020 und auch 2021 wieder in Heimarbeit der Vereinsmitglieder des Knirpsentreffs tolle Sachen gebastelt, um sie dann für den Förderverein über die öffentlichen Medien zu vertreiben. So ist toller Oster- und Weihnachtsschmuck nicht nur unter die Eltern der Einrichtung verkauft wurden. Für die Einrichtung hat der Förderverein auch Lupendosen angeschafft, und zu Weihnachten gab es für jedes Kind ein Buch. Auch hat er die tägliche Arbeit in der Einrichtung unterstützt, zum Beispiel mit einer Magnetwand mit Zubehör, einem Krokodil mit verschiedenen Spielen und Tipis für den Garten.